

INDRA GROUP IMPULSA SU EXPANSIÓN EN CATALUÑA CON EL NOMBRAMIENTO DE ANNA ORTÍ

- Con una trayectoria de más de 13 años en la compañía, cuenta con una amplia experiencia en el sector público y un conocimiento sólido del funcionamiento de las Administraciones Públicas
- Indra Group refuerza así su apuesta por Cataluña, con un ambicioso plan que tiene como objetivo crecer y ampliar oportunidades en los ámbitos de las comunicaciones, el espacio y la ciberseguridad, y prevé crear hasta 1.000 nuevos empleos en la comunidad autónoma

Madrid, 13 de octubre de 2025. – Indra Group ha reforzado su equipo directivo en Cataluña con el nombramiento de Anna Ortí como nueva responsable en esta comunidad autónoma. Con más de 13 años de desarrollo en la compañía y dos décadas de trayectoria en el sector público, Ortí aporta una sólida experiencia en el entorno institucional y en la modernización, digitalización y gestión de las Administraciones Públicas.

Los últimos 13 años de su carrera los ha desarrollado en Indra Group, donde, al frente del departamento de Administraciones Públicas de Minsait, ha liderado con éxito proyectos estratégicos de transformación en Cataluña con un notable impacto en la ciudadanía. Su recorrido en la compañía refleja la apuesta de Indra Group por el talento interno y el desarrollo profesional de sus equipos.

Anna Ortí es ingeniera informática por la Universidad Politécnica de Cataluña (UPC) y ha complementado su formación con un Máster en Dirección Pública por ESADE. Además, ha participado en el Programa de Colaboración Público-Privada de ESADE y en el Programa de Alta Dirección de Empresas de la Fundación SEPI. También ha ejercido de profesora de Sistemas de Información en las Organizaciones en ESADE.

Apuesta estratégica por Cataluña

Con este nombramiento, Indra Group reafirma su compromiso con Cataluña, una comunidad autónoma en la que cuenta con un plan de crecimiento que busca ampliar capacidades en ámbitos estratégicos como las comunicaciones, el espacio y la ciberseguridad. La compañía prevé impulsar proyectos de alto valor añadido y la creación de hasta 1.000 empleos en el terrotorio catalán, consolidando así su papel como motor de innovación y desarrollo tecnológico.

Además, Indra Group refuerza su posicionamiento en Cataluña mediante alianzas estratégicas, entre ellas la colaboración con Ficosa en el ámbito de la defensa, centrada en el desarrollo de equipos electroópticos para los vehículos VCR 8x8 Dragón y VAC, así como un acuerdo con la empresa de ciberseguridad Sirt para impulsar capacidades conjuntas en ciberdefensa y espacio.

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2024, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.843 millones de euros, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Contacto de Comunicación

Elsa Jiménez ejimenezbl@indra.es +34 669 82 93 19